

FINALE CNI
Gym masculine
Chambéry
11 mai 2013

Organisation impeccable de l'Alerte-Gentianes

L'Alerte-Gentianes, club de gymnastique chambérien a accueilli le samedi 11 mai dernier la finale des Coupes nationales interclubs, compétition de gymnastique artistique masculine par équipe, au sein du gymnase de la Palestre, apprécié par tous les clubs invités et par la fédération pour sa modernité et la qualité de son équipement.

Une dizaine de clubs, venus de toute la France, de la Motte-Servolet à Dax, ont fait le déplacement pour offrir au public présent un beau spectacle et faire la démonstration de leur talent.

De beaux résultats ont été réalisés par les deux équipes engagées sous les couleurs bleues et blanches de l'Alerte-Gentianes, en effet, le club chambérien monte sur la deuxième marche du podium, à quelques points seulement de l'équipe de Dax, qui, soit dit en passant, sera l'hôte du championnat fédéral par équipe dans quelques semaines, en première division et accroche une belle médaille de bronze en deuxième division.

Un moment très agréable, passé grâce aux bénévoles du club et aux gyms qui ont montré qu'ils étaient aussi efficaces sur les agrès que pour l'installation du gymnase.

Rendez-vous donc à Dax les 8 et 9 juin pour encourager nos gymnastes qui tenteront de défendre au mieux les couleurs chambériennes dans le Sud-Ouest, et à la salle des Conventions de Chambéry le 25 mai pour le traditionnel loto de l'Alerte-Gentianes !